

278 - DUPONT E. - 20042019 - 10H58

Sujet: [INTERNET] projet éolien puy de Rio à Lauriere

De : Dupont Eric <dupontefm001@gmail.com>

Date : Sat, 20 Apr 2019 10:58:52 +0200

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Madame, Monsieur

Habitant Marsac je me déclare opposé au projet d'éolien au Puy de Rio à Laurière. Le grand éolien est une installation de type industrielle et non agricole à réserver aux seules zones industrielles. Très peu efficace au plan énergétique, l'éolien est néfaste pour la santé des riverains, néfaste au tourisme vert et son économie, néfaste à l'environnement. Il est donc inutile et nuisible dans nos campagnes. Enfin, l'éolien défigure les paysages, ne fonctionne qu'à 25%, ce qui oblige à le coupler avec des centrales thermiques polluantes, il coûte une fortune à EDF et aux contribuables et tout un aréopage de profiteurs gravite autour de cette " nouvelle énergie " ».

Cordialement  
Eric DUPONT